
野田市介護サービス事業者協議会 

平成２７年度 第５回 理事会 

 
日 時：平成２７年９月１５日（火） １３：３０～ 
場 所：市役所 中１会議室 
出席予定者：白島会長、中村副会長、飯田副会長 河邉理事、古谷（友）理事 
      古谷（信）理事、中村理事、小原理事 
欠席 ：浅妻理事、多田理事、横田理事 
事務局：中山様 
司 会：河邉理事  議事録：小原理事 
 
議題１ 会員状況報告 
７７法人、１６１事業所（リボン福祉さんは休止の為、含まず） 
入金確認済み＝７０法人 
未納７法人＝①なのはな会 ②恵愛会 ③ナーシングケアセンター 
④アサヒテクノ ⑤ＹＨオフィス（茶話本舗）⑥リンクサポート ⑦プレジ 
上記未回収法人へ理事が入金催促を実施 
（白島会長）ナーシングケアセンター 
（中村副会長）ＹＨオフィス（茶話本舗）・プレジ 
（中村理事）恵愛会 
（河邉理事）なのはな会・リンクサポート 
（小原理事）アサヒテクノ 
 
議題２ 専門部会報告 
（訪問介護）小原理事より 
６／１９研修会以後、活動はなし 
１０月以降、次回講習会等に向けた幹事会開催予定 
 
（訪問看護） 
９／１６（水）研修会予定～８Ｆ会議室 
内容としては中重度者に対する訪問リハの運営や加算の基準についてなどを題

目とし、理学療法士から話を聞く 
 
（居宅） 
１０／１９（月）厚労省・村井課長補佐をお招きしての講演会を開催予定 
その事前準備として、９／１１幹事会実施 
講師料＝２０，０００円＋交通費別途 
 



（通所） 
７月・８月の活動は無し 
１０月中旬以降に幹事会を計画 
 
（施設） 
９／３幹事会＝１０月の講習会に向けて 
１０／１５・２Ｆ中会議室にて「口腔ケアについて」を開催 
案内は９月下旬に発送予定。 
 
議題３ 交流会の反省 
・参加人数５０名位だと会場は多少選べる 
・当日、車で来場者が多いので飲酒をされる方が年々減少している。 
・交流会の単独開催だから参加率低いのでは（他のイベントと合同等） 
（会場グランボア＝宴会で利用してもらえれば宴会時間前会場利用可） 
（結城先生を呼んで講演会から交流会） 
・時期＝７月開催で良い 
・ケアマネ出席率が低いので、ケアマネ協議会と合同を計画（お誘い） 
（ケアマネ協議会は諸事情あり、難しいのでは？） 
・会場＝グランボアのままで良いか、クリアビュー等もあり 
・協議会の繰越金を「参加補てん」するのも良いのでは 
・立食形式も有りなのでは 
 
議題４ 全体研修会 
中村副会長からの提案 
ケアマネ更新講習会での講師であった、さつき台・精神保健指定医 認知症疾

患センター長「細井Ｄｒ」 
ケアマネ講習会だったので専門的な内容ではあったが、とても内容は分かり易

く、一般の方が来場されても掘り下げて分かり易いだろうとの見解。 
色々な場所で講演会を開催されているので、野田市にも来て下さるとの事。 
平成２８年２月の予定を、中村副会長に打診していただく。 
 
 
議題５ 部会のあり方についての意見交換 
数名の理事が退席されるため、次回へ持越し 
 
 
その他 
次回理事会開催予定 １０月１３日 １３：３０～ 市役所 中１会議室 
 
 



野田市介護サービス事業者協議会 

平成２７年度 第６回 理事会 

 
日 時：平成２７年１０月１３日（火） １３：３０～ 
場 所：市役所 中１会議室 
出席予定者：白島会長、中村副会長、飯田副会長 河邉理事、古谷（友）理事 
      古谷（信）理事、中村理事、浅妻理事、小原理事、多田理事、 

横田理事 
事務局：中山様 
司 会：      議事録：（   ）理事 
 
議題１ 会員状況報告 
 
 
議題２ 専門部会報告 
（訪問介護） 
 
 
（訪問看護） 
 
 
（居宅） 
 
 
（通所） 
 
 
（施設） 
 
 
議題３ 部会のあり方についての意見交換 
 
 
議題４ 
 


